
Acta de la Comisión de Aseguramiento Interno de la Calidad de la Facultad de Medicina 
celebrada el 13/11/2020 

Se reúne la Comisión de Aseguramiento Interno de la Calidad de la Facultad de Medicina, 
el viernes 13 de noviembre de 2020, a las 12:30 h, mediante videoconferencia, con el 
siguiente orden del día: 

1.- Informe de la Decana y Vicedecana de Calidad (presentación). 

La Decana presenta a la nueva Vicedecana de Calidad y Coordinación de Planes de 
Estudio, Dña. Virginia Pérez Fernández, e informa del informe favorable por parte de 
ANECA del Modifica solicitado por el Grado en Odontología (PE02). 

2.- Informes de las Comisiones Académicas de los Títulos del Centro. Análisis de los 
siguientes procesos:   

A. PC03Perfiles de ingreso (no procede). Aún no están disponibles los 
informes. 

B. PC04Plan anual de orientación. Todos los Grados y Máster tienen un plan 
de orientación y acción tutorial. Se acuerda que la Vicedecana de Calidad va a 
enviar a cada uno de los coordinadores una petición personalizada de cuáles 
son los procesos que tienen pendientes en los cursos 18-19 y 19-20 y ellos le 
enviarán la información, junto con el acta académica donde se haya tratado 
el tema. 

C. PC07 Análisis del informe de prácticas externas (no procede). Aún no están 
disponibles estos datos. 

D. PC05 Análisis de los resultados académicos. Queda pendiente el curso 19- 
20. Se acuerda con los coordinadores de Grado y Máster cerrar ese proceso, 
ya que solo queda pendiente el establecer los objetivos, y para este curso se 
van a quedar vacíos. En la próxima evaluación de análisis de los resultados se 
planteará evaluar los dos últimos cursos y establecer unos valores objetivo 
para el curso 21-22. 

E. PA03 Plan de recogida de opiniones. Al igual que con el PC04, la Vicedecana 
de Calidad va a enviar a cada Grado y Máster la petición de información 
necesaria para rellenar este apartado. Se les recuerda a los coordinadores que 
deben plantear un plan de recogida de opiniones para el curso 20-21 que 
valoraremos en la próxima Comisión de Aseguramiento de la Calidad. 

F. PC03 Propuestas sobre planes de captación. La coordinadora del Máster de 
Anatomía recuerda que ellos actualmente no tienen un plan de captación y el 
resto de coordinadores comenta que, como son Grados y Máster muy 
demandados, no disponen de planes de captación porque no son necesarios. 

3.- Plan anual de Calidad-Política de calidad (PE01). 

Se acepta el actual plan de política de calidad para el curso 19-20. Se puede cerrar ese 
proceso. Se deja como trabajo para la próxima reunión repasar los objetivos generales 
que aparece en ese plan anual y transformarlos en objetivos específicos y cuantificables, 
ya que es un aspecto que ANECA revisa siempre. 
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4.-Acciones de mejora del Centro.  

Queda pendiente evaluar el informe elaborado por los alumnos en la próxima reunión 
de calidad. 

5.-Análisis o informe a la comisión de posibles sugerencias, quejas, reclamaciones o 
felicitaciones (SQRF) (PA04). 

Aún están pendientes los cursos 18-19 y 19-20. La Vicedecana de Calidad va a hablar con 
la Jefa de Secretaría para solicitarle la información que ellos reciben acerca de estos 
datos. Se acuerda que, cuando evalúen las comisiones académicas los informes 
elaborados por los alumnos, al final de cada uno de esos cinco informes irá un cuadrado 
donde se recogerá el número de sugerencias, quejas y reclamaciones recibidas y el 
porcentaje de admitidas, tanto para cada uno de los grados como para cada una de las 
asignaturas. Eso se unirá a la información que proporcione secretaría. 

6.-Revisión de la actualidad y el contenido de la información pública. Página web (PC09). 

Francisco Gumbao informa de que la página web está actualmente al día y que estamos 
inmersos en un proceso de renovación de esta página por parte de Ática. La Comisión 
se compromete a evaluar de nuevo este proceso en futuras comisiones cuando se haya 
terminado de actualizar completamente la página. El alumno Alberto Jiménez sugiere 
que revisemos el nombre de los delegados y subdelegados de cada uno de los cursos 
por si no estuvieran actualizados ya que, como aún no se han llevado a cabo las 
elecciones, aparecen los delegados y subdelegados del curso pasado. La coordinadora 
del Grado en Fisioterapia solicita que se cambie la foto que aparece en el apartado de 
este Grado en la página web porque aparece una farmacia. La coordinadora del Máster 
de Anatomía sugiere que aprovechemos el cambio de la página web para hacerla mucho 
más accesible y fácil. 

7.-Guías docentes al día (PC01). 

La Vicedecana de Calidad informa de que ha procedido a cerrar los procesos 
correspondientes de los cursos 18-19 y 19-20, pero que actualmente están abiertos los 
procesos de las guías docentes del curso 20-21, y solicita a los coordinadores de Grado 
y de Máster que revisen sus guías docentes y que ellos mismos entren a Unica para 
cerrar el proceso cuando sea oportuno. Para los grados aún está pendiente de subir las 
guías docentes del segundo cuatrimestre; por lo tanto, será a partir de enero cuando se 
proceda a cerrar esos procesos, ya sea por el Coordinador del Grado o por la Vicedecana. 

8.- Cambio de coordinación en el Máster de Fisioterapia Neurológica del Niño y el 
Adulto. 

Se da la bienvenida al nuevo coordinador del Máster de Fisioterapia Neurológica del 
Niño y del Adulto, Don Antonio Pablo Velandrino, que no asiste a la reunión. 
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9.-Cambio de Coordinación en el Máster de Gestión de la Calidad en los servicios de 
Salud. 

Se da la bienvenida al nuevo coordinador del Máster de Gestión de la Calidad en los 
servicios de salud, Don Víctor Soria Aledo, por jubilación del anterior coordinador. 

10. -Seguimiento y acreditación de titulaciones (PE02). 

La Decana informa de que se ha recibido un informe favorable del Modifica del Grado 
en Odontología y que el proceso ha terminado. 

11.-Ruegos y preguntas 

- Los alumnos recuerdan que no hemos revisado el plan de mejoras que ellos 
presentaron a esta Comisión. Por tanto, queda pendiente de evaluarlo en una comisión 
virtual o en la próxima Comisión de Aseguramiento de la Calidad.  

- Vanesa Roldán pregunta con quién tiene que hablar para realizar una gestión en el 
Modifica del Máster de Hematología y Roberto López, del Vicerrectorado de Calidad, le 
informa que puede hablar con José María Vera o Alfredo Pérez, que trabajan en el 
Vicerrectorado de Estudios y se encargan de ello. 

Asistentes: Pilar Almela Rojo, Elena del Baño Aledo, Juan José Gascón Cánovas, 
Francisco Gumbao Baño, Alberto Jiménez Alcaraz, Roberto López Cabanes, Fernando 
Lozano Navarro, Ignacio Martínez González-Moro, Joaquina Montilla Herrador, Matilde 
Moreno Cascales, Virginia Pérez Fernández, Carmen Robles Moreno, Vanessa Roldán 
Schilling. 
 
Excusan su asistencia: Juana María Ortíz Sánchez. 
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